

# Sieg und Niederlage für Wülfraths Kegler

Von Andre Volkmann - 6. November 2024  15

**Wülfrath.** Auch im vierten Spiel der noch frischen Saison ist die Erste des KV Wülfrath ohne Punktverlust geblieben.

Beim souveränen 3:0 (25:11) – Auswärtserfolg auf den sehr anspruchsvollen Bahnen in Mülheim zeigte die Mannschaft ein extrem homogenes Auftreten. Tagesbester wurde mit hervorragenden 765 Holz Achim Gronauer, der zusammen mit Thorsten Jentsch 753 Holz im ersten Block spielte. Dieser niemals in Gefahr gewesene Erfolg wurde durch die beiden Ergebnisse von Kapitän David Burggräf 756 Holz und Routinier Klaus-Dieter Lang 722 Holz finalisiert.

Die Zweite kämpft nach wie vor mit ihrer Form und auch personellen Herausforderungen. Mannschaftskapitän Lothar Pyplatz 579 Holz und der erstmals seit längerer Zeit wieder aktivierte Jan-Henrik Duthé 539 Holz kamen nicht optimal mit den Bahnen zurecht. Trotzdem versuchte man natürlich im zweiten Block zumindest den Zusatzpunkt zu erreichen, Anmerkung dieser liegt bei 15! Mit Rainer-Maria Roedenbeck 568 Holz und nochmals David Burggräf 748 Holz hat es am Ende nicht ganz gereicht, so dass ein 0:3 zu Buche stand.

Am kommenden Sonntag, 10. November, geht es direkt mit einem Doppelspieltag in der AWO an der Schulstraße weiter. Dann empfängt sowohl die Erste als auch die Zweite die Gäste vom Niederrhein aus Rees. Dort sollte für beide Teams etwas drin sein um den angepeilten Saisonzielen näher zu kommen.